

Ayer encontramos Cabunga, de la comunidad de los Kamentsa del valle de Sibundoy. Un personaje extraordinario, después de estudiar para ser maestro, el abandono su trabajo para salvar el idioma de su comunidad. El idioma de su comunidad era en peligro de desaparecer. Esta opción, le obligo mas o menos a vivir en la pobreza. El vive en una casa simple ubicada en el campo y también el es benévolo por su comunidad. Menos de 400 personas hablan el idioma des Kamensta. Por eso, el enseña este idioma a los niños y también les enseña igualmente los rudimentos para vivir con los elementos de la naturaleza.

El confort rudimentario de su casa sorprendería la mayoría de la gente. Todo es en acuerdo con la naturaleza. Para comer, el tiene animales como pollos, pavos y patos. El tiene igualmente una vaca, la cual come en la naturaleza del campo. El cultiva en su huerto plantas medicinales y vegetales.

El nos abrió sur casa como un señor. Sus niños tan jóvenes, ya están en acuerdo en la naturaleza.

Ahora el trabaja igualmente para abrir un museo, lo cual va a permitir de perpetuar la memoria de los Kamentsa.

Cabunga es un personaje insólito los cual no puede dejar indiferente. El tiene una fuerza de convicción muy fuerte por su comunidad

Solamente después de un día, cuando salgamos de Cabunga, estamos abrumados por una fuerte emoción que me dejó derramar algunas lagrimas.

Hasta luego Cabunga y buena suerte en tus obras. Por memoria, damos dinero para que Cabunga compra dos arboles. El va a plantar los que se llamarán Jean-Claude y Agnès.